

# Kecenderungan pemberitaan surat kabar mengenai kasus Bank Summa (Studi analisis isi berita-berita mengenai kasus Bank Summa pada surat kabar Kompas, Media Indonesia, dan Merdeka)

P. Resitomo Graitto, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20284203&lokasi=lokal>

---

## Abstrak

Penelitian ini ingin memberikan gambaran mengenai bagaimana surat kabar Kompas, Media Indonesia dan Merdeka memberikan suatu masalah, dalam hal ini kasus Bank Summa. Metode penelitian yang dipakai adalah Content Analysis atau Analisis Isi untuk mendapatkan gambaran yang obyektif, sistematis dan kuantitatif dari isi komunikasi yang nyata. Skripsi ini menggunakan pendekatan kualitatif.

Obyek penelitiannya adalah halaman Kompas, Media Indonesia dan Merdeka. Ketiganya adalah surat kabar yang mempunyai perbedaan visi, berlingkup nasional, beredar luas di kalangan masyarakat dan bersifat harian umum.

Populasi penelitian ini adalah semua berita kasus Bank Summa di ketiga surat kabar tersebut mulai tanggal 14 November 1992 sampai dengan 16 Januari 1993. Sampel penelitian ini adalah berita-berita dari ketiga surat kabar tersebut yang mewakili delapan buah isu yang diangkat dalam kurun waktu tersebut.

Dari penelitian ini diperoleh hasil bahwa Kompas dalam pemberitaannya selalu menjaga keseimbangan berita, dengan menampilkan pendapat semua pihak yang terlibat. Media Indonesia juga keseimbangan, namun seringkali menggunakan yang tidak jelas, sehingga melemahkan nilai berita. Akibat dalam beberapa masalah Media Indonesia kurang hati-hati dalam memberitakan sehingga dapat menimbulkan keresahan pembacanya. Sedangkan Merdeka pemberitaannya cenderung memebelakan nasabah Bank Summa, namun pada beberapa beritanya sikap tersebut justru dapat menimbulkan keresahan nasabah.

Dari penelitian ini pula, dapat dilihat bahwa berita-berita yang diturunkan suatu surat kabar ternyata tidak hanya sekedar dapat memberikan informasi bagi pembacanya, namun sering kali justru dapat menimbulkan kebingungan dan bahkan cenderung dapat menimbulkan keresahan bagi pembaca.